

COMENTARIOS

Rotary Club Iquique: vocación de servir

Desde su fundación, el 10 de septiembre de 1927, Rotary Club Iquique ha mantenido intacto el compromiso con los principios inspiradores de esta organización internacional, cuyo propósito ha sido contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas en todo el mundo. Somos gente de acción al servicio de la comunidad, impulsados por la convicción de ayudar a los demás y poniendo siempre sus necesidades por encima de las nuestras, fieles a nuestro lema rotario: "Dar de sí, antes de pensar en sí".

La vocación de servir es mucho más que un ideal, es un compromiso profundo que se refleja en la dedicación, el entusiasmo y la entrega genuina hacia quienes más lo necesitan. Significa actuar con altruismo, priorizando el bienestar colectivo sobre intereses personales, a través de proyectos y acciones que nacen de la motivación intrínseca de sentirse útil y de marcar una diferencia real en la vida de los demás.

En resumen, la vocación de servicio es una actitud positiva que impulsa a las personas a utilizar sus habilidades y conocimientos para mejorar la vida de otros.

Gracias al trabajo mancomunado con distintos servicios públicos, hospitales, municipalidades y el respaldo de la empresa privada -como la Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi-, hemos podido materializar esta vocación en iniciativas concretas y trascendentes. Entre ellas destacan becas estudiantiles, que han abierto nuevas oportunidades para jóvenes de la región, y en el ámbito de la salud, proyectos emblemáticos como el Centro de Diálisis



Nuestra labor sigue siendo un llamado a pensar en el bien común, a actuar con solidaridad".

Cristian Lobos Lara,
Rotary Club Iquique

"Paul Harris", que entrega atención gratuita y permanente a personas con problemas renales; "Sonríe con Rotary" programa de cirugías reconstructivas que ha devuelto la esperanza y una nueva vida a más de 1000 pacientes con malformaciones faciales; y el Banco de Piel y Tejidos de Tarapacá, pionero en su tipo y que ha permitido tratar a más de 250 pacientes.

Hoy, cuando estamos a portas de cumplir 100 años, nuestra labor sigue siendo un llamado a pensar en el bien común, a actuar con solidaridad y a recordar que cada cosa que hacemos, tiene el poder de transformar vidas. En un mundo que demanda más acciones y menos palabras, Rotary reafirma que la verdadera vocación de servicio no solo beneficia a quienes reciben, sino que también engrandece a quienes entregan.